

ID : 2160

Catégorie : FLS

Nombre de mots : 750

Un sport sous-estimé ; la danse comme épreuve olympique

Cher le comité olympique,

Qu'est-ce qu'un sport ? Une activité impliquant un effort physique dans le domaine de la compétition contre d'autres personnes. Considérez-vous la danse comme un sport ? Tout d'abord, il faut énormément de compétences et de précision, ainsi que de l'entraînement et de la motivation, comme pour n'importe quel autre sport. Autant dire que nous verrions une augmentation du nombre de téléspectateurs. En outre, c'est un langage universel qui permet aux gens du monde entier de pouvoir communiquer. Il ajouterait non seulement un nouveau segment de culture, mais aussi des qualités athlétiques remarquables, notamment en termes de puissance et d'endurance.

La danse est une activité physique qui exige de la coordination, de la pratique, de la souplesse et de la discipline, mais aussi de la grâce, de la patience et de la persévérance. L'activité physique et l'endurance requises pour réussir dans la danse devraient permettre de classer la danse dans la catégorie des sports. Comme on peut le voir, c'est pareil au hockey sur glace, au soccer ou au basketball, les compétitions de danses sont universelles. Vous y trouverez tellement d'intérêt des danseurs autour du monde qui auraient hâte d'avoir la chance de concourir pour leur pays. Notamment, les sports comme le hockey et le soccer ne nécessitent pas le même niveau de ils n'exigent pas le même niveau de préparation que la danse puisque n'importe qui peut jouer au hockey sur un lac gelé ou frapper un ballon dans sa cour, tandis que tout le monde ne peut pas danser à sa convenance avec le niveau de compétence requis pour réussir dans la danse. Ainsi que nous avons trouvé un moyen de juger le patinage artistique et la gymnastique, pourquoi ne pas appliquer la même méthode à la danse ?

Plusieurs personnes à travers le monde apprécient l'expérience de toutes sortes de danses pour leur démonstration artistique et leurs prouesses physiques. Elle peut être présentée de différentes manières, comme en solo ou en groupe et est souvent considérée comme une forme d'expression et de communication. D'ailleurs, les gens voyagent dans le monde entier pour regarder la danse et participer à des compétitions. Si bien que cela augmenterait le nombre de personnes visitant le pays d'accueil, ainsi que le nombre de téléspectateurs.

En tant que danseurs, nous sommes toujours conscients que de nombreuses personnes ne partagent pas nos opinions et pensent que la danse ne devrait pas être considérée comme un sport. Ils pensent qu'il s'agit d'un art, de quelque chose d'agréable à regarder et non d'une compétition. Il est vrai que les danseurs adorent offrir un spectacle aux spectateurs, mais il y a toujours plus que ce que les gens attendent. Le désir de gagner, que ce soit dans un spectacle ou une compétition, mais dans le cas de la danse, l'objectif est toujours plus ambitieux. Également, de nombreuses épreuves olympiques font l'objet de finales mondiales et de niveaux de qualification afin de déterminer qui a l'honneur de représenter son pays. Dans le domaine de la danse, ce système est déjà en place et ça serait facile de l'intégrer dans les Jeux Olympiques. Tout ce que nous avons à faire, c'est de nous y adapter et de commencer à explorer la meilleure approche pour l'intégrer en tant qu'événement à part entière.

Par contre, c'est vrai que ça serait difficile à juger, car ce n'est pas si clair comme un but dans un filet et c'est un sport objectif, néanmoins ce ne serait pas impossible. Semblable au patinage artistique ou à la gymnastique, il est ainsi utilisé dans les compétitions pour l'obtention de trophées et de récompenses. Je suis consciente qu'il y aura des résistances de la part de ceux qui pensent qu'il s'agit d'une forme d'art destinée uniquement à être exécutée sur une scène. C'est-à-dire, il est jugé sur votre technique et la capacité du danseur à exécuter des mouvements avec grâce et précision en même temps exécuter la chorégraphie qui comporte certains mouvements.

J'espère donc que vous réfléchirez à la danse lorsque vous choisirez le prochain sport à inviter aux Jeux olympiques. Elle s'agit d'un sport très athlétique qui pourrait apporter un nouvel aspect de la culture. Ce serait un moyen remarquable de présenter la façon dont nos divers pays choisissent de se faire représenter et de décider qui l'a fait le plus brillamment. Je crois qu'avec les bons juges et coordinateurs, la danse pourrait être le prochain sport à entrer aux Jeux olympiques d'été de 2024.